Versteigerung aller Verleihgeräte der Schönbachsiedlung e.V. vom 7.5.2010

Entsprechend dem Beschluss unserer letzten Mitgliederversammlung wurde wie angekündigt am Freitag, den 7. Mai 2010 der Bestand der Verleihgeräte unserer Siedlung aufgelöst und zur Versteigerung angeboten.

Gegen 18:30 fanden sich mehrere interessierte Siedler vor der Garage unseres Gerätewartes ein und nach ausgiebiger Begutachtung der Geräte konnte die Versteigerung beginnen.

Zunächst wurden die Anwesenden vom Vorsitzenden begrüßt, der dann die folgende Versteigerung leitete. Bis auf den Häcksler konnte für jedes Teil ein Interessent gefunden werden.

Trotz der entspannten Stimmung war natürlich doch ein Hauch Wehmut mit dabei. Im Anschluss an die Versteigerung dankte Jörg Bannach noch den Anwesenden und insbesondere unserem bisherigen Gerätewart, Herrn Rett, für seine für die Siedlergemeinschaft geleistete Arbeit.

Der Erlös von 188 Euro wurde für die Siedlerkasse ersteigert anschließend an unseren Kassenwart übergeben.

Die stolzen neuen Besitzer können auf den Fotos der Versteigerung bestaunt werden.

(Jörg Bannach)